

# die Seriale

## Winter Edition

Pressemitteilung

27.01.2016

### Die Seriale - Winter Edition

Warm-up für „Die Seriale“ 2016 am Dienstag, den 9. Februar um 19:00 Uhr im Kinocenter Gießen.

Nach dem erfolgreichen Start im letzten Jahr, geht Deutschlands erstes Festival für unabhängige Serien in eine Zwischenrunde. In einem Best-of Programm werden sechs verschiedene Independent-Serien vorgestellt: „Warum!“ (Gewinner „Beste Serie“, Die Seriale 2015), „FILMSTADT“, „MEM“, „Discocalypse“, „Ein Fall für die Couch“ und die in Gießen und Wetzlar gedrehte, preisgekrönte Serie „Number of Silence“. Zahlreiche Filmemacher sind anwesend und beantworten Fragen des Publikums.

Vor „Die Seriale“ 2016, am 3. und 4. Juni kommt schon jetzt im Winter eine kleine aber feine Auswahl der besten Formate in das Gießener Kinocenter. Am 9. Februar 2016 laufen die neuen Folgen der inzwischen weltweit auf Festivals nominierten Serie „Number of Silence“, die in Mittelhessen vom Gießener Filmemacher Csongor Dobrotka und seinem Team von DOBAGO FILM produziert wurde. Auf dem „Bilbao Web Fest“ in Spanien gewann die Serie im letzten Oktober den Preis „Best Action/Thriller“. Aktuelle und ehemalige Schauspieler des Stadttheaters Gießen wie Gunnar Seidel, Petra Soltau, Manuel Struffolino und Harald Pfeiffer sind in verschiedenen Rollen zu sehen. Zudem laufen auch zwei neue Folgen der größten deutschsprachigen Independent-Serie „FILMSTADT“, die ebenfalls unabhängig von TV-Sendern gedreht wurde. Der Hamburger Filmemacher Dennis Albrecht hat in „FILMSTADT“ inzwischen über 360 Minuten Geschichten aus der Medienbranche erzählt und am Dienstag präsentiert er die Folgen 11 und 12, die einige Gaststars zeigen. Dieses Mal spielen Frank Zander und auch das Ensemble von NDR-KrudeTV mit, das bereits den Deutschen Comedypreis gewann. Dennis Albrecht, der gemeinsam mit Csongor Dobrotka „Die Seriale“ ins Leben gerufen hat, lebte lange im Lahn-Dill Kreis und hatte hier die Ursprünge seiner filmischen Karriere.

Mit im Paket sind zwei weitere Formate aus Hessen: Die Animationsserie „WARUM!“, die im letzten Jahr den „Die Seriale“ Jurypreis gewann und die postapokalyptische Western-Serie „MEM“, die durch beeindruckende Special Effects fasziniert. Die Horrorkomödie

“Discocalypse”, die ausdrücklich lobend von der Jury erwähnt wurde, darf natürlich auch nicht fehlen.

“Die Serieale - Winter Edition” zeigt in der Halbzeit zwischen den beiden großen Sommerfestivals an einem Kinoabend einmal mehr, was unabhängige Serienmacher und insbesondere hessische Filmemacher auf die Beine stellen können - auch ohne großes Budget.

Das Programm läuft im Kinocenter Gießen, das als Veranstaltungspartner beim Festival mitwirkt.

Veranstalter des Festivals sind DOBAGO FILM (Gießen) und Dennis Albrecht Film (Hamburg) in Kooperation mit dem Kulturamt der Universitätsstadt Gießen.

Unterstützt wird das Festival durch Lichtacker Mediendesign, die hessische Film- und Medienakademie (hFMA), das Hotel & Restaurant Heyligenstaedt und die Medienagentur DMP. Das Independent-Seriennetzwerk UnsereSerien, die Internetplattform Netfall und das Webfest Berlin sind Partner des Festivals.

Weitere Infos: <http://www.die-seriale.de>

**9. Februar 2016**  
**KINOCENTER GIESSEN**

Wenn Sie es im Winter  
lieber heiß mögen:  
Independent Serien –  
Best Of Auswahl

**die Serieale**  
**Winter Edition**

      

[www.die-seriale.de](http://www.die-seriale.de)